

Continúan los trabajos de restauración de luminarias

Escrito por Administrador
Miércoles, 08 de Enero de 2014 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos08012014|width=215|height=312{/besps}

El gobierno municipal continúa las tareas de restauración de luminarias de la planta urbana de la localidad. Ya se han restaurado varias columnas, se han colocado nuevas farolas y se han limpiado y pintado gran parte de las luminarias de la ciudad. En estos momentos, trabajadores municipales se encuentran abocados a la tarea de pintura de columnas de calle Belgrano.